

30-jähriges Dienstjubiläum bei der APPKB

Seit 30 Jahren arbeitet Hermann Inauen nun ohne Unterbruch bei der Appenzeller Kantonalbank. Zählt man seine Lehrzeit und die ersten Berufsjahre dazu, sind es sogar 35 Jahre im Dienste der APPKB.

Hermann Inauen absolvierte von 1978 - 1981 die Banklehre bei der Appenzeller Kantonalbank und arbeitete anschliessend noch zwei weitere Jahre in Appenzell. In den folgenden Jahren zog es ihn beruflich nach Genf und St.Gallen. Zudem absolvierte er während dieser Zeit die Fachhochschule und liess sich zum Betriebsökonom FH ausbilden. 1990, also vor 30 Jahren, kehrte er dann als Direktionsassistent zur Appenzeller Kantonalbank zurück.

Mittlerweile ist Hermann Inauen Mitglied der Geschäftsleitung und verantwortlich für den Bereich Logistik. Dabei zählen IT-Projekte, die Infrastruktur und die Koordination von externen Partnern zu den Kernthemen seiner Tätigkeit. In den vergangenen dreissig Jahren war Hermann Inauen für ganz unterschiedliche Projekte und Themen zuständig.

Die Appenzeller Kantonalbank bedankt sich herzlich bei Hermann Inauen für sein langjähriges Engagement und wünscht ihm weiterhin viel Freude bei seiner Arbeit.

Die Appenzeller Kantonalbank ist die führende Bank im Kanton Appenzell Innerrhoden.

Die sympathische Bank wurde 1899 gegründet und ist stark bei der Bevölkerung verwurzelt. Als Universalbank bietet sie ein breites Dienstleistungsangebot. Hinzu kommt eine verantwortungsvolle Grundhaltung, die das Wohl der regionalen Wirtschaft und der Menschen in den Mittelpunkt stellt – sei es mit der nachhaltigen Kreditpolitik oder mit attraktiven Arbeitsplätzen für über 90 Mitarbeitende. Produkt- und Servicequalität sind höchste Anliegen der Bank.

Weitere Informationen

www.appkb.ch

Weitere Auskünfte

Ueli Manser, Direktor

Appenzeller Kantonalbank, Bankgasse 2, 9050 Appenzell

Telefon 071 788 88 00

ueli.manser@appkb.ch